

Le sommet annuel de la Caricom s'ouvre à la Barbade



Bridgetown, 2 juillet (RHC-PL)- Le sommet annuel de la Caricom, la Communauté des Caraïbes, commence ce jeudi à Bridgetown, la capitale de la Barbade.

À l'ordre du jour de ce sommet : l'élaboration de politiques économiques communes pour stimuler la croissance, les stratégies pour une meilleure redistribution des richesses, la réduction des vulnérabilités des territoires caribéens et l'amélioration des conditions de vie des populations de la région.

L'énergie, la construction d'un marché commun régional, le développement des technologies, la promotion de candidats caribéens aux postes à responsabilité au niveau international sont également au menu des discussions, qui se prolongeront jusqu'à samedi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61170-le-sommet-annuel-de-la-caricom-souvre-a-la-barbade>



Radio Habana Cuba